

## 32. Jahresbericht des Geschäftsjahres 2023/2024



Der TTC Celerina blickt auf ein ruhiges Vereinsjahr zurück, in dem erstmals mehr als nur eine Frau im Club aktiv teilnahmen.

Das Training am Montag wurde regelmässig von 6-10 Teilnehmenden besucht. Wir konnten einige Neumitglieder werben und verloren leider auch die Jugendlichen im Training. Der Verein zählt aktuell 18 Aktiv- und 2 Passivmitglieder.

Der Grillplausch bei Frank konnte im bereits traditionellen Rahmen durchgeführt werden und viele Vereinsmitglieder genossen den warmen Sommerabend. Vielen Dank an Frank für seine Gastfreundschaft.

Der Clubausflug führte uns nach alter Tradition in den Süden auf die Go-Kart-Bahn von Gordona. Vier Vereinsmitglieder genossen den warmen Tag in Chiavenna und absolvierten erfolgreich den Percorso Prata verde der „Sagra dei Crotti“.

An der Bündnermeisterschaft starteten 5 Clubmitglieder, um sich gegen TT-Spieler aus dem ganzen Kanton zu messen. Im Doppel siegte unser Passivmitglied Jan mit Urs; sie besiegten Christian und Marco im Final klar mit 3:1. Im Einzel triumphierte nochmals Jan mit der Silbermedaille; hingegen verlor Marco den kleinen Final und landete damit auf dem undankbaren 4. Platz. Herzliche Gratulation allen Teilnehmenden zum Erfolg und wieder einmal stand das Dabeisein im Vordergrund.

Im Dezember trafen wir uns nach verkürztem Training in der Inn-Lodge zum traditionellen Chlaushock. Der Samichlaus spendierte eine Runde und viele Clubmitglieder liessen diese Gelegenheit nicht aus, um einen gemütlichen Abend zu verbringen.

Insgesamt elf Clubmitglieder spielten im März die Clubmeisterschaft im Einzel Herren + Damen sowie im Doppel Mixed. Neu wurde allen Teilnehmenden eine Erinnerungs-Medaille übergeben, und die Titel mit grosszügigen Italien-Goodies-Körben oder Prosecco geehrt. Alle Sieger und Siegerinnen zurück bis ins Jahre 1993 sind auf unserer Homepage verewigt.

Die Vereinsgeschichte des TTC Celerina ist um ein weiteres Jahr reicher und setzt auf bewährte Anlässe. Besondere Freude bereitet mir der Zuwachs an Frauen sowie verschiedenen Nationen im Club, er unterstreicht unsere gelebte Diversität und Integration. In diesem Sinne danke ich allen Mitgliedern für ihre Treue und dem Vorstand für die geleistete Arbeit.